

充実した冬休みを

実りの多かった2学期が終わります。体育授業参観や校外学習、書写・図画工作競技会など多くの行事を通して、子どもたちの成長が感じられた2学期となりました。

さて、子どもたちが楽しみにしている冬休みが始まります。約2週間と短い休みですが、大晦日に向けての大掃除やお正月の伝統的な行事を通して、働くことの意義や家族の一員としての自覚をもつことができる有意義な休みにしていただけたらと思います。

保護者の皆様の、教育活動に対する日頃からのご支援・ご協力に、心より感謝しています。よいお年をお迎えください。

〈4年生のみなさんへ〉

2学期は行事がたくさんあって、みんなのがんばりがたくさん見られました。そんな日々をいよつと楽しく過ごすことで、笑顔もいっぱい見ることができてとてもうれしかったです。充実した楽しい時間は本当にあっという間ですね。2023年は、ついに高学年になる年ですね。3学期にさらに成長していく姿を楽しみにしています。それでは、みなさんよいお年を。

★ 3学期始業式 ★

1月6日（金） 通学団で登校 / 11:05一斉下校

- | | | |
|------------------|--------------|-------------------------------------|
| 【持ち物】 | ・ 健康観察カード | ・ 日誌 |
| ・ 筆記用具 | ・ 米野っ子ノート | ・ 習字「雪げしき」（書き初め用紙） |
| ・ 音読リコーダーがんばりカード | ・ 国語算数学習プリント | ・ 道具箱（のり・セロテープ・ボンド色えん筆・はさみ・ネームペン）記名 |
| ・ 通知表（あゆみ）※印を押して | ・ 体育館シューズ | ・ なわとび（記名） |
| | | ・ 上ぐつ（記名） |

☆☆☆ お願いします その1 ☆☆☆

歯や視力などの治療勧告を受けて、まだ受診されていない方は、冬休み中に治療をお願いします。

☆☆☆ お願いします その2 ☆☆☆

12月からなわとびの練習が始まり、跳ぶ技術を含む身体能力の向上や丈夫な身体づくりを目指しています。1月の「なわとび週間」に向け、冬休み中にご家庭でもなわとび(特に前後のあや跳び・二重跳び)に取り組んでほしいと思います。

☆☆☆ お願いします その3 ☆☆☆

時間外および年末年始（12/29～1/3）に児童生徒の生命に関わるような緊急時には小牧市役所（電話：72-2101）へ連絡をお願いします。また、児童生徒の新型コロナウイルス感染が判明した場合は、土日祝日を除く翌日（年末年始は1/4以降）に学校にご連絡ください。